



**Roberto Morales Ojeda**, miembro del Buró Político y Secretario de Organización del Comité Central del Partido Comunista (PCC), destacó hoy en Twitter el inicio en Cuba de la aplicación de dosis de refuerzo de la vacuna cubana Soberana Plus contra la COVID-19 en menores entre 12 y 18 años.

“Inició en #Cuba aplicación de dosis de refuerzo #Soberana Plus contra la #COVID-19 en menores entre 12 y 18 años. La Fuerza de un País, más protegido, más inmune, más feliz”, publicó Morales Ojeda en esa red social.

<https://twitter.com/DrRobertoMOjeda/status/1521828615637319680>

A partir de este martes 3 de mayo, y durante los próximos 15 días, más de 29 mil 100 adolescentes y jóvenes de Sancti Spíritus entre los 12 y 18 años de edad recibirán una dosis de refuerzo con la vacuna cubana anti-COVID-19 Soberana Plus.

Esta dosis de refuerzo se aplicará a quienes hayan cumplido seis meses de haber recibido el esquema completo de vacunación y para el proceso los muchachos deberán presentar, en cada sitio vacunal, su carné de vacunación.

## Destacan inicio en Cuba de vacunación de refuerzo a adolescentes

Última actualización: Jueves, 05 Mayo 2022 08:34

Visto: 474

---

Aquellos adolescentes y jóvenes que han padecido la COVID-19 no podrán recibir el inmunógeno hasta después de transcurridos seis meses de haber contraído la enfermedad.

Soberana Plus es una de las vacunas cubanas anti-COVID-19 y fue creado por expertos del Instituto Finlay de Vacunas. **(Tomado de la ACN)**